

EKSPOS

Giat Door To Door System oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bersama Babinsa: Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jul 16, 2024 - 07:20



Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Aipda Sutrisno, S.Pd., bersama Babinsa Sertu AM. Abun melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 10.10 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam giat DDS tersebut, Aipda Sutrisno dan Sertu AM. Abun bertemu dengan Kepala Desa dan tokoh masyarakat setempat. Mereka memberikan beberapa himbauan penting untuk menjaga keamanan, ketertiban, dan kebersihan lingkungan. Berikut adalah poin-poin himbauan yang disampaikan:

1. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan dengan Satkamling**
Warga masyarakat dihimbau untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Partisipasi aktif dari warga sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
2. **Hindari Judi Online dan Judi Kartu**
Aipda Sutrisno mengingatkan warga untuk tidak terlibat dalam aktivitas judi online atau judi kartu. Selain melanggar hukum, aktivitas ini dapat merusak tatanan sosial dan ekonomi masyarakat.
3. **Taat Berlalu Lintas dan Gunakan Helm SNI**
Mengingat akan diadakannya Operasi Patuh Lodaya 2024, warga dihimbau untuk selalu taat berlalu lintas dan menggunakan helm Standar Nasional Indonesia (SNI) saat berkendara. Kepatuhan terhadap aturan lalu lintas sangat penting untuk keselamatan bersama.
4. **Jaga Kebersihan dengan Membuang Sampah pada Tempatnya**
Kebersihan lingkungan juga menjadi perhatian dalam giat DDS ini. Warga dihimbau untuk selalu menjaga kebersihan dengan membuang sampah pada tempatnya. Lingkungan yang bersih akan menciptakan suasana yang sehat dan nyaman.
5. **Siaga Menghadapi Bencana Alam**
Warga juga diingatkan untuk selalu siap siaga menghadapi kemungkinan terjadinya bencana alam di wilayah mereka. Kesiapan dan kesiapsiagaan warga sangat penting dalam mengurangi dampak negatif dari bencana alam.

Kegiatan Door to Door System ini merupakan salah satu upaya Polsek Nyalindung dalam mendekati diri kepada masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, dan kebersihan lingkungan. Dengan adanya giat DDS ini, diharapkan hubungan antara polisi, TNI, dan masyarakat semakin erat dan lingkungan Desa Wangunreja menjadi

lebih aman, tertib, dan bersih.